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Às nove horas e quarenta minutos, do dia nove de maio de dois mil e dezessete, no auditório do
Conselho Estadual de Educação - CEE, ocorreu a quinta reunião ordinária, do exercício de 2017,
do Fórum Estadual de Educação - FEE/Pa com a presença dos seguintes membros: Alberto
Damasceno - ANPAE; Mayara de Oliveira Lima - SENAC; Nair Mascarenhas - UNDIME; Juarez
Malaquias Pereira - SINPRO; Glória Maria Farias da Rocha - UEPA; Maria Gorete Rodrigues de
Brito - UNCME; Sandra Maria Azevedo dos Santos Dias - SINTEPP; Doraci Soares das Dores -
CEDENPA; Hamiltom Corrêa - CUT; Genylton Rego da Rocha - UFPA; Francisco Willams
Campos Lima - UNCME; Karine Paixão – SEFEE. Os seguintes membros justificaram ausência
em virtude de se encontrarem em outros compromissos de trabalho: Laura Helena Barros - IFPA;
Simone Palheta - SEDUC; Ronaldo Rocha - SINTEPP; Adriana Rosa - Equipe Técnica; Luciana
Santos de Oliveira- SECULT; Gisele de Souza da Costa - CDPD-PA; Márcia Arguelles - SESI;
Ronaldo Rocha - SINTEPP.Os demais membros não se manifestaram sendo computadas suas
ausências. A Reunião Ordinária tratou da seguinte pauta: Informes e Comunicações; 1. Aprovação
das atas a seguir: Reunião Extraordinária do dia 04/04/2017, Reunião Ampliada FEE/Pa no Fórum da
UNDIME do dia 12/04/2017, Reunião Extraordinária do dia 18/04/2017; 2. Confirmação da composição
da Comissão de Mobilização e Divulgação; 3. Conferência Livre de Educação (Providências Gerais); O
que ocorrer. O Coordenador do FEE/Pa, José Roberto Alves da Silva, não pode comparecer à
reunião por compromissos anteriormente agendados, dessa forma, a reunião foi presidida pelo Vice
Coordenador do FEE/Pa, Francisco Willams Campos Lima. O Vice Coordenador deu boas vindas e
provocou o pleno à se manifestar com a comunicação dos informes. A representante da UEPA,
Glória Maria Farias da Rocha, informou a realização da Feira Vocacional da UEPA, que se deu no
último dia 04, no ginásio do Centro de Ciências Biológicas e Saúde, e que obteve participação
maciça dos estudantes. Segundo ela, a data foi alinhada ao início das inscrições para o Exame
Nacional do Ensino Médio, no dia 8 de maio. A partir de agora o mesmo serviço será realizado de
maneira itinerante nas escolas. Além disso informou que em agosto se darão as inscrições para os
cursos regulares e informou os cursos em processos seletivos especiais ofertados pela
Universidade: Libras, Licenciatura Intercultural Indígena, Bacharelado em Comércio Exterior e
Tecnologias Internacionais. Além disso, informou que foi dada continuidade nos trabalhos do
Fórum das Licenciaturas, instalado em 2010, com debate sobre o ensino médio e sua relação com a
formação docente. O próximo evento do referido Fórum, será realizado nos dias 23 e 24 de junho,
com a realização de uma conferência com a participação da Profª Josenilda Maués. A representante
do SINTEPP, Sandra Maria Azevedo dos Santos Dias, informou que nos dias trinta e um de maio
e primeiro de junho, ocorrerá o Seminário sobre o Ensino Médio, organizado pelo SINTEPP
juntamente com professores da UFPA e UEPA, com a participação de palestrante da CUT, a
abertura do evento ocorrerá, provavelmente, no auditório Hotel Sagres e no segundo dia, serão
realizados GT´s e a culminância, plenária final, na Escola Estadual Cordeiro de Farias. O
representante da CUT, Hamilton Corrêa, informou que houve audiência de conciliação entre CUT,
SINTEPP e Governo do Estado, na qual foi proposto pela juíza a suspensão da greve para aguardar
o julgamento de um processo do exercício de 2016 sobre o piso salarial dos professores, que será
discutido no próximo dia dezoito. Informou que há outra ação relativa ao piso salarial dos
professores do exercício de 2017. Afirmou que estão em estado de greve e que discordam da
proposta do Governo de unificar as duas ações, pois segundo ele, a intenção do Governo é
procrastinar o cumprimento da lei. Ainda com a palavra, informou que dia dezessete de maio
haverá assembleia com o SINTEPP e CUT para reavaliar a proposta e dar segmento ao debate. No

Ata da Reunião Ordinária do Fórum Estadual de Educação
do Estado do Pará - FEE/Pa, realizada ao dia nove de maio
de dois mil e dezessete.
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primeiro ponto de pauta, submeteu à aprovação das três atas encaminhadas por e-mail para
apreciação dos membros do FEE/PA. Não houveram ementas ou correções e as atas foram
aprovadas. No segundo ponto de pauta, Confirmação da composição da Comissão de Mobilização
e Divulgação, o pleno foi esclarecido de que esse tema foi sugerido pelo próprio FEE/Pa em
reunião extraordinária do dia 04 de abril do corrente ano, quando foi mencionada a dificuldade de
agenda da Coordenadora e dos membros da Comissão, o que ocasionou a não realização de
nenhuma reunião desde sua composição em 2016. Na referida reunião foi destacada a necessidade
do funcionamento dessa comissão de modo a suprir as demandas do FEE/Pa. O Vice-Coordenador
fez a leitura das entidades que compõe a Comissão de Mobilização e Divulgação: CEDENPA,
UNDIME, SINTEPP, SESC, SENAC, UEPA. Os membros da Comissão se manifestaram no
sentido de não poderem assumir a Coordenação, permanecendo então a Profª. Glória Maria Farias
da Rocha, que solicitou apoio dos membros da Comissão para o desenvolvimento do trabalho. No
terceiro ponto de pauta, Conferência Livre de Educação (Providências Gerais), o pleno tratou dos
desdobramentos necessários para organização da referida Conferência e foram distribuídas
responsabilidades no que diz respeito à logística e funcionamento, sobretudo no que diz respeito a
divulgação do evento. Para tanto, foi definida Comissão Organizadora, cuja atribuição será
sistematizar o documento final da Conferência para ser encaminhado aos municípios e cuja
Coordenação será realizada pela representante da UNCME, Maria Gorete Rodrigues de Brito, que
se responsabilizou pela elaboração do Regimento da Conferência Livre. O representante da
ANPAE, Alberto Damasceno, providenciará estudantes da UFPA, provavelmente do mestrado,
para auxiliar o trabalho da Coordenadora. Além disso, a Comissão Organizadora contará com o
apoio do SINTEPP para articulação junto à emissora televisiva RBA e também junto à comunidade
escolar. A SEDUC, por meio da Secretária Executiva do FEE/Pa, realizará a divulgação do evento
nas USES e URES. As instituições organizadoras do evento, UFPA, IFPA, UEPA e UFRA, farão a
divulgação junto à comunidade acadêmica. As entidades do FEE/Pa deverão disponibilizar em seus
sites institucionais o link para inscrição no evento (que também poderá ser realizada
presencialmente no dia da abertura da Conferência Livre). O representante da UFPA, Genylton
Rocha, responsabilizou-se em providenciar o sistema online para inscrição (Even3). O
representante do SINPRO, disponibilizará a faixa para a mesa do evento e o representante da
ANPAE, Alberto Damasceno, além do folder já produzido fará o certificado e ficha de inscrição. A
representante da UEPA, Glória Rocha, entregou mil cópias impressas do folder e realizará a
impressão de mais mil cópias (as cópias entregues foram distribuídas entre os membros para iniciar
a divulgação do evento em suas instituições) além disso, reproduzirá trezentos livretos do
Documento Base com o conteúdo para a conferência e A UFPA reproduzirá mais mil e setecentas
cópias do livreto. O percentual de participação para certificação foi definido em 100%. No que diz
respeito ao Documento Base, as contribuições do FEE/Pa deverão ser encaminhadas ao Profª
Alberto Damasceno até o dia doze de maio, às 12h. O Documento Base deverá constar: breve
apresentação, minuta do regimento, propostas dos cinco GT´s, discussão concisa sobre a temática
da Conferência Livre e as propostas. Além disso, acredita que também deva constar no Documento
e ser debatido na Conferência Livre, uma minuta de Lei do Sistema Estadual de Educação,
elaborada por ele, juntamente com a Vice Presidente Norte da ANPAE, Profª Terezinha Monteiro,
a Diretora Estadual da ANPAE no Pará, Profª Ney Cristina e a Vice Diretora Estadual Profª
Auxiliadora Maués, com objetivo de auxiliar os municípios, pois em breve, estes deverão elaborar
suas leis do Sistema Estadual de Educação. Foi agendada Reunião Extraordinária no dia 16 de
maio, às 9h, no auditório do Conselho Estadual de Educação, com a pauta única: Apreciação do
Documento Base e Minuta do Regimento da Conferência Livre de Educação. Após os ajustes
pertinentes, e nada mais havendo a tratar, o Vice Coordenador agradeceu a presença de todos e a
reunião foi encerrada às 11h20min, e eu, Karine Paixão, lavrei a presente Ata que vai com
frequência em anexo. A ata foi submetida à apreciação pelo pleno em reunião subsequente e foi
aprovada por unanimidade com suas devidas correções.




